

Kerpen, 30.04.2014

## **Podiumsdiskussion mit Kerpener Fraktionsvorsitzenden Senioren- und Behindertenbeirat erarbeiten Fragenkatalog**

Pünktlich zum Beginn der heißen Phase des Kommunalwahlkampfes laden Senioren- und der Behindertenbeirat der Kolpingstadt Kerpen die Fraktionsvorsitzenden der Parteien im Kerpener Stadtrat zu einem Podiumsdiskussionen am 6. Mai 2014, um 18.00 Uhr, in die Jahnhalle ein. Diskussionsgrundlage wird an dem Abend ein gemeinsam erarbeiteter Katalog sein, in dem es um Fragen rund um Senioren- und Behindertenthemen geht. Durch den Abend führt Daniel Polich.

Die Vorsitzenden der beiden Beiräte, Hans Wendl und Augustus Briefs sind sich sicher, dass dies ein interessanter Abend wird: „Ein großer Anteil der Kerpener Bevölkerung ist über 60 Jahre alt. Für sie ist es von großem Interesse zu erfahren, wie sich die Politik in Bezug auf den demographischen Wandel positioniert und wie sie diesbezüglich die nächsten fünf Jahre gestalten möchte.“

Die Veranstaltung ist öffentlich. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen.